

Le président colombien affirme que les nouveaux accords de paix dépassent les frontières



Bogota, 20 mai (RHC-PL)- Le président Juan Manuel Santos a félicité l'équipe gouvernementale qui participe aux dialogues de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie- Armée du Peuple pour les accords dans le thème des drogues illicites , lesquelles dépassent les frontières.

Juan Manuel Santos a remercié de leur soutien, plusieurs organisations mondiales, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon et des pays comme le Pérou et le Mexique qui sont affectés par ce fléau.

En révisant l'accord qui a été signé vendredi dernier à la table des négociations installée depuis un an et demi à Cuba, le président colombien a déclaré que la fin du conflit doit représenter une opportunité pour chercher une solution conjointe et intégrale au problème des stupéfiants illégaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23665-le-president-colombien-affirme-que-les-nouveaux-accords-de-paix-depassent-les-frontieres>



Radio Habana Cuba